

SONNE

Küsnacht — Zürich

La Sonne à Küsnacht : Plus de 380 ans d'hospitalité au fil du temps

Küsnacht, le 9 septembre 2025 : Depuis 1641, la Sonne à Küsnacht incarne l'hospitalité vécue et est profondément enracinée dans la communauté locale. En septembre 2025, un nouveau chapitre s'ouvre : cette maison traditionnelle au bord du lac de Zurich se présente avec une nouvelle identité de marque, qui relie le passé et l'avenir.



Après une rénovation complète des chambres et des junior suites ces dernières années, une nouvelle identité de marque vient désormais refléter ces évolutions architecturales.

« Le rebranding reflète l'orientation future de notre hôtel quatre étoiles supérieur », déclare le directeur et hôte Harald Raab, qui dirige cette maison historique depuis juillet 2023. « Moderne, inspirant et plein de vie, ce nouveau visage invite à découvrir notre boutique-hôtel. » Dans le même temps, l'histoire de la maison, son lien profond avec Küsnacht ainsi que la fidélité des clients réguliers continueront d'être préservés.

Le restaurant « Sonnengalerie » bénéficiera également d'une nouvelle conception. À partir du 29 septembre 2025, ce lieu de rencontre apprécié au bord du lac sera entièrement rénové – un projet réalisé par le prestigieux cabinet d'architectes Küchel Architects. « Le jeu de la lumière, de l'eau et des formes durant les heures dorées au bord du lac de Zurich nous a inspirés dans la conception », explique Arnd Küchel. Pendant la phase de transformation, qui durera jusqu'en avril 2026, les clients

SONNE

Küsnacht — Zürich

pourront profiter des « Gaststuben » ainsi que du « Seegarten », connu comme le « Biergarten », auxquels s'ajoutera à partir de novembre 2025 une offre hivernale spéciale.

Dans le cadre de cette transformation, la gastronomie sera également repensée. Avec une cuisine créative, un ancrage régional et une précision artisanale, la Sonne souhaite aussi devenir une adresse gastronomique rayonnante dans la région zurichoise.

Par ailleurs, l'hôtel est très apprécié comme lieu d'événements : cinq salles et espaces différents offrent un cadre idéal pour des séminaires, réunions, fêtes privées ou mariages. L'offre est complétée par un espace fitness et bien-être avec pelouse privative, accès direct au lac et de nombreuses activités de loisirs.

À propos de la Sonne

La Sonne à Küsnacht est un boutique-hôtel riche de plus de 380 ans d'histoire ; il fut mentionné pour la première fois comme auberge dans un document zurichois en 1641. Situé directement au bord du lac de Zurich, l'hôtel quatre étoiles supérieur comprend 40 chambres et junior suites aménagées individuellement. Avec trois restaurants et un bar, cette maison traditionnelle invite à savourer une gastronomie suisse authentique, dont la Sonnengalerie, les Gaststuben, le Seegarten et le Turmbar. Cinq salles ainsi qu'un espace extérieur offrent un cadre idéal pour des événements tels que des séminaires, réunions ou célébrations privées. Un espace fitness et bien-être avec pelouse et accès direct au lac, ainsi que des activités de loisirs comme le stand-up paddle et des tours en e-bike, complètent l'offre. La proximité de la ville de Zurich et les excellentes liaisons avec les transports publics, y compris bateau et train, offrent de multiples possibilités de loisirs, tant dans les environs qu'à travers toute la Suisse.

Pour plus d'informations et de matériel visuel, veuillez consulter notre [page presse](#).